

KARL GRAWE / AGENCIA LINO



LA EXPRIMERA DAMA LLEGÓ A LA MINA SAN JOSÉ, EN COPIAPÓ.

Cecilia Morel encabezó homenaje a Sebastián Piñera a 14 años del rescate de los 33 mineros

● Cecilia Morel encabezó en la mina San José la conmemoración de los 14 años del rescate de los 33 mineros, donde se homenajeó al expresidente Sebastián Piñera. Morel

recordó a su marido le aconsejaban que no se involucrara en la operación, lo que rechazó. “Él dijo: ‘No, los buscaremos como si fueran nuestros propios hijos’”.

